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2025年5月31日（土）
13：00～15：00

伝わる
日本語講座

やさしい日本語で
外国人と
はなそう！ 【ミニネパール語講座】

日本にいる外国人の気持ちを体験し
てみよう！

【やさしい日本語講座】
やさしい日本語を学んでみよう！

【ワークショップ】
やさしい日本語を使ってみよう！

5000円　→　2000円
お申込み
お問い合わせ：
学校法人福岡成蹊学園
福岡外語専門学校
TEL:092-631-0147
MAIL:N.SATO@FFLC.AC.JP
(アルファベット小文字）
担当：佐藤・稲益

こちらのQRコードより
お申込みいただけます



お名前 所属団体 ご連絡先　

例：福岡花子 福岡外語専門学校
福岡市東区馬出1-8-27

092-631-0147
n.sato@fflc.ac.jp

伝わる日本語講座
参加申込書

FAX:092-642-4619

参加費お振込先

振込先銀行：ゆうちょ銀行
金融コード：9900
店番：179
当座　0102253
口座名義：学校法人福岡成蹊学園
 ガ）フクオカセイケイガクエン

※恐れ入りますが事前のお振込みをお願いいたします。
振込手数料は参加者様のご負担でお願いいたします。


